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C5版

“2010年合肥家居行业发展高峰论坛”成功举办

精英纵论家居发展趋势
装修行业可以说是掺杂了酸甜

苦辣，目前，这个行业的发展，整体

氛围持续得非常好，然而某些方面

还有待规范管理。

体现装饰美观效果的前提是家

庭装修的安全和质量。同样，也体

现在材料的运用上、装饰工艺的选

择上、施工工地的安全性以及良好

的服务态度等。

设计师应该尽可能瞄准当前的

市场经济发展，起到引导消费者，传

播先进的设计理念的作用。

“酸甜苦辣”装修行业
合肥市建筑装饰装修管理处处长 孙业飞

以前我认为家装行业不会做

得很大，但是随着这几年的快速发

展，家装行业有后来居上之势，这

个行业的前景发展明朗，未来还将

大有所为。家庭不需要豪华的装

饰，而需要个性和温馨的居住环

境。人们的精神境界在变，市场也

应跟上脚步。合肥从“科教城市”

到“工业立市”的转变，使众多企业

纷纷入驻合肥，必将吸引很多企业

的投资，对于房产和家居来说都是

一个契机。

家装行业发展大有所为
市场星报副总编辑 程局新

许多家具卖场面临这样一种情

况，没有找准自己的定位，在家具行

业中，我们要让这个行业健康发展，

必须要有定位，找准自己的风格，假

如一味去模仿，去抄袭，将会让未来

的家具业形成恶性竞争，不利于家

居行业的创新发展。

随着消费结构的变化，消费者

在选购时更加会看中品牌的品质，

还有生活方式，不会再像以前一样

只是把东西买回家，简单的摆放而

已，而是要一种生活的理念和状态。

找准自己产品的定位
信地红星美凯龙总经理 陈金梅

今年家装行业业绩相对去年

而言总体持平，家装行业的发展势

头也将有增无减。合肥的家装建

材行业朝着健康有序的方向发展，

但面临着机遇与挑战并存的局面。

若企业的经营过于单一化，不

及时调整策略、整合资源进行创新

的话，很难再有新的突破。作为企

业要主动适应消费者，适应市场。

尤其在金融危机的冲击下，企业更

应该从产品品质和企业文化方面

来提升竞争力。

家装业未来发展很健康
合肥市装饰协会主席 张清

市场始终是围绕消费者转的，

商品的优劣直接影响到消费者的

消费信心。家装行业在销售自己

的商品时，应更具品位、高度和敏

感度。“物美价廉”只是让消费者掏

出腰包最低的条件，现在的消费

者，更具有独立思考的能力，他们

考虑时间越久，想问题的环节就越

精细，这无疑给家装行业带来新的

挑战。诚信是一个企业生存的灵

魂，口碑就是一个企业的形象。口

碑的凝聚无疑是最好的营销策略。

营造家居行业“好口碑”
市场星报总编助理、广告经营中心总经理 胡鑫

在未来的三年里，家居行业会

有翻天覆地的变化。合肥正处于

大建设发展中，各种大品牌卖场的

相继入驻，让合肥家居市场的竞争

更加激烈。所以，现在的消费者需

要的是商家提供产品的规范化，而

不仅仅是产品的促销。

数据显示，中国企业的平均

寿命只2.9年，若想改变这一事实，

提高企业的持久发展，企业要有完

整的认知体系，与消费者个性化需

求匹配，符合城镇化建设的需求。

适应市场的竞争变化
国邦望湖美家居总经理 徐永林

合肥瑶海家具市场，是国内知

名的集体生产企业，作为一个老品

牌，我们不断地完善经营管理体制，

从大众化的经营路子到经营中高档

家具，抓住这样的契机，借助理念的

转变，朝着更远的方向发展。

随着越来越多的外来品牌入驻

合肥，怎么样宣传自己，整合资源，

与同行业抗衡是他们正在不断研究

的新课题。我们要不断地学习和改

变，吸收别人的优点，进行再加工，

变成自己的风格服务消费者。

本土企业需要转变理念
瑶海家具 凌经理

现在人们需要的是改善型住

房，建材品牌的多样化也让顾客有

了更多的选择性。目前还有一个

现象就是建材在线团购，相比往

年，团购的频率虽然没有降低，但

是整体的效率却在降低。如果经

销商都能诚信买卖，那么一个品牌

的诞生也不是什么难事了。

随着团购的日益增多，运营压

力的负重，应尽快从粗放型经营模

式过渡到精细型经营方式，将每个

步骤和每个环节做到细致和严谨。

企业应从粗放型到精细型
惠达洁具营销总监 倪小明

作为外来企业的成功案例我们

一直在努力，我们有责任为合肥市

民的家居装饰带来更多的实惠，让

更多的合肥人感受到家居装饰艺术

给生活带来的改变。

我公司的一贯原则就是“要把

装饰当成艺术，要把顾客当成朋

友”，赢来了信誉，赢来了老客户的

口碑，把装修工程当成一件艺术品

来做，注重前期设计方案与实际操

作相结合，树立精品工程意识，不断

加以改进，创作出满意的作品。

顾客是上帝也是朋友
广东星艺安徽分公司总经理 辛建华

房地产与家居是分不开的
新浪乐居（合肥）总经理 刑娜

房地产与家居是分不开的。

新政对房地产上下游产业链的影

响将会逐渐显现，据我预测安徽下

半年投资增幅将有所回落，但总体

上仍将保持平稳较快增长的格局，

下半年主要会受到国际方面的影

响。

基于土地出售、市政规划、公

租房廉租房落实、经济政策等因素，

一线城市商品房仍在紧松紧计划管

理模式中运行，二线城市商品房在

紧紧松松计划管理与市场管理模式

的夹缝中运行，三线城市商品房在

松紧松模式中运行。

自助式报价大受欢迎
金苹果装饰总经理 郭宏明

金苹果装饰始终致力于打造高

性价比的品牌，最近，我们推出了自

助式报价体系，简单地讲，在金苹果

自助式报价系统里，每种施工项目

都列出几种不同的材料或工艺，相

应就有几种不同的价格。客户可按

照实际需求和资金预算自主选择。

自助式家装报价系统推出后，

在家装消费者中间引起强烈反响，

消费者认为：第一次有了完全自主

的权利，把握了家装中的主动。而

且价格更透明，感觉性价比非常高。

东易日盛装饰是致力于为精

英阶层提供真正“高品质完整家居

解决方案”、引领客户步入拥有先

进生活方式的高品位家居生活。

坚持“品牌化、专业化、规模化、产

业化”的发展道路，构建起以“有机

整体家装”战略为核心的完整家居

产业链条，培养出中国最具竞争力

的装饰行业品牌梯队。

论坛讨论的内容很有深度，我

希望未来的行业发展能够更加健

康、在平稳的基础上实现大跨越。

为精英提供高品质家居方案
东易日盛装饰企划主管 张健

目前整个市场上，并没有对

设计师从业建立标准和规范，应让

设计师从业人员有个考核。同时

对于设计师拿回扣问题，应建立明

确的准则。设计师在业绩考核上，

除了以签单量为标准，消费者对设

计师的设计水平、施工协调以及后

期服务评价都应该成为考核重点，

同时，在设计时要充分把握文化元

素才是持久而有生命力的这一原

则，这样才更有利于整个行业的发

展。

设计师的考核应有标准
川豪装饰总经理 王烈

目前，合肥市的设计水平整体较

差，设计师的价值很大，但没有被很好

的挖掘。当前设计行业管理体系存在

问题，一方面设计管理弱化，设计师大

量空缺，最后用外行人帮内行人越帮越

忙。另一方面，家装公司只是用设计

师，而不去培养，提高他们的设计能

力。怎样发挥设计师的价值，怎么样让

装饰公司与设计师达到最完美的结合，

都是今后慎重考虑的问题。

最大限度挖掘设计师价值 承宏设计 张承宏

安徽家居装饰公司无论从运营模

式、硬件规模和软实力方面已经具有明显

的差距，新模式和新业态的出现，对于合

肥市民来说也无疑将享受到更高标准和

高格调的装饰服务。山水家居情景馆以

设计生活方式为核心，在1比1的平台上

实景呈现N种生活方式，为客户提供更多

选择，告别传统家装“纸上谈兵”的时代。

同时，山水空间装饰的此举也将整个行业

的标准提升到更高层面。

告别“纸上谈兵”式传统家装 山水装饰经理 葛成舟

伊赛特家居汇于10月23日正式开业。

“伊赛特”是一个全新的品牌，由拥有全国

炒货业第一品牌“洽洽”的合肥华泰集团旗

下华邦地产重点发展的项目，总投资20多

亿，总经营面积约10万平方米。伊赛特家

居汇布局合肥最具发展潜力的望潜商圈核

心，与合肥市政务中心、天鹅湖相邻，毗邻

世界500强沃尔玛、家乐福、乐购、万科、华

润等商业和地产巨头，整体板块高端消费

人群约50万，每年消费总额高达215亿元，

商业氛围极为浓厚，商业价值急待挖掘。

华邦伊赛特家居汇营销部经理 陈婷婷全新品牌亮相商圈核心
皖龙港装饰作为省内最早从事专业

家装的大型装饰企业，在14年的发展过程

中，立足本土，锐意创新。我们坚信，完善

的服务体系，真诚而专业的服务水平是消

费者选择皖龙港的最大理由。皖龙港以建

立自己积极向上的企业文化为基础，进而

使企业具有生命的活力，具有人格的象征，

使企业能够更加发展、壮大，为广大市民的

美好家居奉献光热，为继续推动省内家装

业向更精、更高层次发展贡献自己的力量。

立足本土 锐意创新 皖龙港装饰董事长 贾福海

百瑞家居网最先把家居行业和

网络对接起来，去年，百瑞打造了媒

体平台的道路。很多家装产品没有

办法做更新颖的广告，用明星代言

就是唯一的出路了。事实上，家居

企业通过网络做销售已有一定规

模，每月各大家居网站论坛、家居团

购网等网络平台会组织各种形式的

团购活动，帮助“80后”买到打折的

品牌产品。这就是一种明星效应，

用明星的号召力为年轻的品牌做宣

传，慢慢地走上成熟。

网络成家居行业的另一出口
百瑞家居网编辑 崔鹏

11月8日下午，由市场星报主办，

新浪乐居、合肥电视台《装修记》、百瑞

家居网、星空社区联合启动的“2010年

合肥家居行业发展高峰论坛”在华都

宾馆隆重举行。合肥市建筑装饰装修

管理处孙业飞处长、合肥市装饰协会

张清主席，以及各大装饰企业、卖场、

建材品牌负责人、高层主管等业界精

英以及行业权威机构的相关领导和专

家汇聚一堂各抒己见，共同探讨安徽

家装行业的可持续发展道路。

在峰会上，各家居业的精英纷

纷预测他们心中对这个行业的未来

发展前景。对话环节中，行业资深专

家一同畅想2010新楼市政策下的家

居业发展，知名企业精英则就2010家

居品牌扩张、市场突围、营销发展趋

势和企业应对等关键词作出了精彩

演讲。合肥市装饰协会主席张清表

示：“合肥的家装建材行业是朝着健

康有序的方向发展的，但是也在一定

程度上受到了金融危机的冲击和影

响。然而国家将保增长放在投资上，

而出口和消费没有激发起来，家居建

材行业也难以从根本上启动起来。

从这些因素来看，家装建材行业面临

着机遇与挑战并存的局面。”

邵雪蕾 记者 王玮伟/文 倪路/图


